

La Présidente de l'Agence du Service Civique

Paris le 28 novembre

Madame la Présidente,

A l'occasion du renouvellement du Comité stratégique du Service Civique, vous nous avez informés que Cotravaux souhaitait poursuivre son implication dans cette instance. Nous y avons été très sensibles et vous en remercions. Cette année, nous avons réceptionné près de 40 candidatures d'organismes publics ou privés désireux de maintenir leur présence ou intégrer le Comité stratégique 2022-2025.

Tous les dossiers ont fait l'objet d'un examen approfondi, conformément aux critères explicités dans l'appel à candidatures. Sur cette base, j'ai établi une sélection que j'ai proposée au Conseil d'administration de l'Agence. Celui-ci a adopté, le 28 novembre, la liste définitive des organismes et institutions intégrant le Comité stratégique pour les trois prochaines années.

Par ce courrier, j'ai le plaisir de vous informer que, suite à cette délibération du Conseil d'administration, Cotravaux restera membre du Comité stratégique pour la prochaine période. Nous nous réjouissons que les débats puissent continuer à bénéficier de l'expérience et l'expertise de votre réseau, notamment en matière de chantiers de bénévoles internationaux et européens mais aussi pour nourrir la réflexion sur les parcours d'engagement en France et dans le monde.

Le premier rendez-vous structurant du Comité stratégique renouvelé se tiendra mardi 6 décembre de 10h00 à 13h00. Exceptionnellement, du fait du délai resserré dans lequel nous vous prévenons, cette réunion se tiendra en visioconférence. Nous vous adresserons l'ordre du jour et le lien de connexion dans les prochains jours. Une deuxième rencontre, cette fois-ci en présentiel, sera organisée dans le courant du mois de janvier 2023.

J'ai l'ambition que soient traités au sein du Comité stratégique des sujets essentiels pour l'avenir et le développement du Service Civique, en France, en Europe et à l'international. Dans cet esprit, conformément aux indications figurant dans l'appel à candidatures, nous attendons que le niveau de responsabilité de la personne représentant votre association soit adapté selon les enjeux abordés lors des différentes réunions.

Je vous remercie vivement de votre implication à nos côtés, au service de la jeunesse et de son engagement et vous prie d'agréer, Madame la Présidente, l'expression de ma considération distinguée.

Bien à vous,

Béatrice Angrand

Béatrice ANGRAND

Mme Matina DELIGIANNI
Présidente
Cotravaux
11 rue de Clichy
75009 Paris